

<https://info.nodo50.org/Por-nuestro-derecho-a-la-vivienda.html>



"Por nuestro derecho a la vivienda" Por solución habitacional en el Edificio Royal



- Multimedia - Fotos -
Fecha de publicación en línea: Lunes 23 de junio de 2014

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

La historia del edificio es larga: Raúl Vivas (a través de Airenor SA) compró el edificio en los 80'. En los 90' procesaron y extraditaron a Vivas a EEUU por narcotráfico y lavado de dinero (con la compra de inmuebles, entre otros el Royal). El edificio cae en el abandono y en los 90' es ocupado y funciona como boca, casa de masajes y lugar de transas. Desde 2004 los ocupantes comenzaron a ser otros, y al Royal fueron a parar muchas familias de migrantes que llegaban por esas fechas a Uruguay en busca de trabajo.

[Rebelarte](#)